

En trámite ágil y corto:

COMIBOL facilita y firma contrato por adecuación con la Cooperativa Minera Colquechaca R.L.

Bocamina COMIBOL 10/06/2022

Este viernes 10 de los corrientes, en su despacho, el Presidente Ejecutivo de Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) Ing. Eugenio Mendoza Tapia y el Presidente del Consejo de Administración de la Cooperativa Minera Colquechaca R.L. Valerio Arias; firmaron el Contrato Cooperativo Minero por Adecuación.



Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL; Valerio Arias y Benedicto Bernabé, Presidente y Tesorero de la Cooperativa Minera Colquechaca R. L.

Del acto participaron como testigos de la suscripción, el Secretario de Tesorería de la Cooperativa Minera Colquechaca R.L. Benedicto Bernabé y el representante de la Federación Nacional de Cooperativas Mineras de Bolivia (FENCOMIN), Rolando Gerónimo.

En la ocasión, el Ing. Mendoza Tapia habiendo impuesto su rúbrica, presentó su saludo a los representantes cooperativistas y recomendó con enfático acento: - “Cumpló únicamente la instructiva del Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia Luis Arce Catacora, de desburocratizar los trámites en COMIBOL; - ¡Que sea Enbuenahora, hagan una minería responsable con el Medio Ambiente”!

Por su parte, en respuesta el Presidente de la Cooperativa Minera Colquechaca R.L. afirmó: “Este lo-

gro no fue de días, sino de más de 5 años, pero ante nuestra sorpresa, agilizada en no menos de 2 meses, por eso le decimos Señor Presidente de la COMIBOL ¡Gracias! a nombre de los más de 3 mil socios cooperativistas que represento”.

La Cooperativa Minera Colquechaca, está situada en la localidad de Colquechaca, municipio del mismo nombre, provincia Chayanta del departamento de Potosí, sus áreas de explotación contemplan los cerros de Hermoso, Viscachani, Ánimas, San Mateo y Aullagas, explotan complejo de minerales como plomo, plata, zinc, estaño y alberga a más de 3000 socios cooperativistas,

El asiento de la cooperativa está a una distancia de 2 horas de recorrido en vehículo liviano sobre carretera asfaltada entre la ciudad de Llallagua y Colquechaca.